

República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo venezolano, se solidariza profundamente con los hermanos pueblos y gobiernos de Centroamérica, particularmente Nicaragua, Costa Rica y Honduras, por las lamentables pérdidas humanas y daños materiales acaecidos durante el paso de la Tormenta Nate.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, está presto a colaborar en lo que los pueblos y gobiernos de Nicaragua, Costa Rica, Honduras y Centroamérica en general necesiten y consideren, ante tan peligrosa situación ocasionada por las fuertes lluvias caídas en la región.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, está en seguimiento permanente y atento a los acontecimientos que viven actualmente nuestros hermanos en Centroamérica, para acudir a la brevedad posible en su apoyo y auxilio, igualmente, manifiesta a los pueblos centroamericanos que todos nuestros dispositivos de rescate, seguridad, logísticos y acciones bomberiles, están a su completa disposición y en alerta máxima para entrar en acción solidaria y socorrer a la mayor capacidad de hermanos centroamericanos tan pronto sea solicitada la ayuda.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, manifiesta su sentido de hermandad en este momento, y reitera su acompañamiento permanente a los pueblos de Centroamérica, en especial de Nicaragua, Costa Rica y Honduras en estos momentos difíciles, en los cuales la fraternidad y el respaldo son estandarte de unión y hermandad.